



Pièces	Studio
Superficie	21 m²
Référence	11244NT
Prix	159 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice (nicolas ternisien 06 87 38 25 96)vous présente dans une des plus luxueuses résidences de nice ouest avec piscine ,gardien et un superbe parc ,ce très joli studio de 21 m2 situé au 2ème étage dans un des meilleurs bâtiments de la copropriété . Très recherchée pour sa tranquillité et sa proximité avec les facs et les commodités ,vous serez séduits par l'environnement paisible et reposant dans lequel cet appartement se situe idéal pour un investissement locatif de par son accès immédiat avec les facs et la mer ,ce bien est composé notamment d'une belle terrasse ...

Your real estate agency in nice (nicolas ternisien 06 87 38 25 96) presents to you in one of the most luxurious residences in nice west with swimming pool, caretaker and a superb park, this very pretty studio of 21 m2 located on the 2nd floor in one of the best buildings of the co-ownership. Highly sought after for its tranquility and its proximity to universities and amenities, you will be seduced by the peaceful and relaxing environment in which this apartment is located. Ideal for a rental investment due to its immediate access to universities and the sea, this property is composed in ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr